

**PROVINCIA | Sanidad**

## **La niña Valeria Sánchez Hermosilla, el primer nacimiento del 2012 en el hospital comarcal Infanta Margarita**

**Es la segunda hija de los egabrenses María Dolores Hermosilla y Salvador Sánchez**

**José Moreno**

Martes 3 de enero de 2012 - 08:55



Valeria Sánchez Hermosilla, una niña egabrense que ha pesado 2,900 kilos al nacer, se ha convertido en el primer bebé nacido en el hospital comarcal Infanta Margarita de Cabra en el 2012.

Esta pequeña, hija de los egabrenses María Dolores Hermosilla Jiménez y Salvador Sánchez Camacho, ambos de 35 años de edad, vino al mundo a las 02,55

Valeria, la segunda hija de este matrimonio que tiene otra hija de nombre Carla y 6 años de edad, llegó de forma muy rápida al mundo como explicaban sus

padres, ya que nada hacía sospechar el nacimiento pues María Dolores Hermosilla, responsable de una tintorería, estuvo realizando labores de planchado el pasado sábado 31 de diciembre hasta primeras horas de la tarde.

El parto de su esposa según Salvador, que está al frente de un establecimiento hostelero, le cogió de sorpresa cuando a las 02,30 horas lo llamaron a la fiesta cotillón que organizaba junto a un socio, para acudir rápidamente al hospital junto a ella.